

IL Y A 30 ANS, la Marche pour l'égalité et contre le racisme (1983- 2013)



Exposition Photographique

Le 15 octobre 1983, 17 personnes dont la plupart sont des jeunes de Lyon, de la cité des Minguettes, quittent Marseille et traversent la France pour réclamer le droit à l'égalité dénonçant le racisme ambiant et les exactions policières à l'égard des jeunes issus de l'immigration. De ville en ville, ils font des émules et se retrouvent à une quarantaine de Marcheurs-permanents.

Arrivés à Paris, le 3 décembre 83, c'est la consécration. Cent mille personnes sont là pour les accueillir et François Mitterrand, Président de la République leur ouvre les portes de l'Élysée. C'est l'entrée de la citoyenneté des jeunes issus de l'immigration et la fin du mythe du « retour ».

Ces photos retracent leur périple.

Salika AMARA,
Présidente de Filles et Fils de la République
Hédi Akkari, Président du CSPPS

ont le plaisir de vous convier
au vernissage de l'exposition photographique

**Il y a 30 ans,
La MARCHE POUR L'EGALITE et CONTRE LE RACISME**

le mardi 15 octobre de 18h30 à 21h

galerie Buzz'art

c/CSPPS

43, rue Maurice Deménitroux

94000 CRETEIL

(Métro : Créteil Universités – sortie Conservatoire)

contact : Ffrsalih@aol.com

